



Partenariat France PMF et Canada Nouveau Brunswick

publié le 29/10/2023 - mis à jour le 30/10/2023

Les 4èmes LCE ☐ partagent leur expérience avec le ☐

Descriptif :

Les germanistes ont déjà des correspondants européens avec l'Allemagne et l'Autriche. Pour enrichir leurs compétences sur une échelle mondiale....

Les germanistes ont déjà des correspondants européens avec l'Allemagne et l'Autriche. Pour enrichir leurs compétences sur une échelle mondiale, les 4èmes LCE allemand partagent leur expérience Erasmus+ sur le volet développement durable avec le Canada. De nouveaux partenaires avec lesquel nous avons créé un site internet pour partager notre travail au fil du temps.

<https://francecanada.edublogs.org/>

L'objectif est d'ouvrir les élèves sur une autre culture , s'inspirer des réussites de nos partenaires , partager les nôtres, créer des liens d'amitié, s'améliorer, élargir nos compétences, promouvoir la langue allemande, maitriser les outils numériques, s'ouvrir sur le monde tout en véhiculant les valeurs européennes !



Portfolio

